

# FMIPA UNP Webinar Sosialisasi Pojok Statistik bersama BPS

Fernando Yudistira - [PADANG.INFORMAN.ID](http://PADANG.INFORMAN.ID)

Jun 11, 2022 - 14:45



PADANG-Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA Universitas Negeri Padang (UNP) Sabtu, (11/ 6/2022), berkerjasama dengan Badan Pusat Statistik (BPS) Prov Sumbar menggelar kegiatan webinar Sosialisasi Pojok Statistik.

Webinar ini mengambil topik "Melalui pojok statistik kita tingkatkan literasi dan pemanfaatan data statistik". Kegiatan dilakukan secara daring melalui media

Zoom dan streaming Youtube, dihadiri oleh sekitar 300 peserta yang didominasi oleh mahasiswa Statistika UNP. Hadir dalam Webinar ini ibu Ir. Herum Fajarwati, MM selaku Kepala BPS Prov Sumbar dan Dekan FMIPA UNP, Bapak Dr. Yulkifli, S.Pd, M.Si yang membuka kegiatan ini secara resmi.

Dalam sambutannya Kepala BPS Sumbar Ibu Herum menyatakan "bahwa hampir 60% pengguna layanan statistik BPS berasal dari lingkungan akademisi perguruan tinggi. Hal inilah yang mendasari perlunya peningkatan kerjasama BPS dengan pihak perguruan tinggi yang salah satunya melalui pembukaan pojok statistik".

Sedangkan Dekan FMIPA Dr. Yulkifli, M.Si dalam sambutannya mengatakan "kerjasama BPS Prov Sumbar dengan UNP selama ini sudah berjalan dengan baik dan bertambah erat. Terkait program MBKM, keterlibatan mahasiswa perlu ditingkatkan dalam mengisi kerjasama ini guna mendukung program kementerian tersebut. Kepercayaan BPS terhadap UNP bukan hanya penempatan pojok statistik tetapi juga kepercayaan terhadap lulusan UNP. Diinfokan juga bahwa dari 15 orang pegawai CPNS umum di BPS kab/kota se sumbar, 12 orang diantaranya adalah lulusan dari prodi D3 Statistika UNP."

Webinar menghadirkan 2 orang pemateri yaitu Sri Miftahul Rahmi sebagai agen pojok statistik yang berasal dari mahasiswa prodi Statistika (D3) dan Ibu Lidya Sri Yeni, S.ST, M.Si yang berasal dari statistika ahli madya BPS Prov Sumbar. Sri Miftahul Rahmi menjelaskan tentang bagaimana pojok statistik yang berada di gedung perpustakaan UNP lantai 2 bekerja dan melayani mahasiswa UNP dalam hal penyediaan data statistic yang dihimpun oleh BPS dan juga hingga ke konsultasi statistik. Sri juga menjelaskan teknik pembuatan akun untuk dapat mengakses perpustakaan BPS. Sedangkan Bu Lidya menjelaskan tentang kegiatan-kegiatan dan layanan-layanan yang diadakan oleh BPS yang dapat diikuti dan dinikmati oleh seluruh pengguna data khususnya kalangan akademik perguruan tinggi termasuk mahasiswa. Setelah sesi penyampaian materi, diadakan tanya jawab dari peserta dengan narasumber. Kegiatan diakhiri dengan kuis berhadiah secara daring melalui quizizz.com yang mendapatkan respon sangat hangat dari peserta. Kegiatan ini sebagai PIC nya adalah Departemen Statistik FMIPA UNP. (rel)